

GUÉRISONS ET MIRACLES PAR L'ADORATION –Épargnée d'une ablation de l'utérus

Bonjour,

C'est avec une très grande joie que je viens vous présenter un témoignage qui atteste s'il en était encore besoin la prééminence de l'Adoration et des Actions de grâces sur tout autre type de prière.

« Je m'appelle Edwige, je viens rendre témoignage de la manifestation de la puissance de Dieu dans ma vie à travers le programme « Guérisons et miracles par l'Adoration » du 31 Juillet 2022.

En effet, je souffrais d'un fibrome depuis plusieurs années et je saignais abondamment. Après mes examens à l'hôpital le Médecin m'a prescrit une opération chirurgicale. Lorsque j'ai pu par la grâce de Dieu, rassembler l'argent qu'il fallait, je suis allée dans un hôpital réputé non loin de la ville de Douala. Grande a été ma surprise d'entendre le médecin dire que, la seule solution était d'opérer et enlever également tout l'utérus. Il expliqua cela par le fait que, le résultat des examens montrait que les fibromes se sont développés au point d'envahir tout mon abdomen. Il prescrivit une deuxième échographie destinée à confirmer son premier diagnostic. J'informais le Rev Marie Louise de la situation et, son principal collaborateur et elle, prièrent en urgence pendant la même nuit, via mon téléphone. Le lendemain, la situation ne changea guère : le médecin me fit savoir qu'il n'y avait pas d'autres solutions, que l'ablation de mon utérus était inéluctable.

J'ai refusé de donner mon consentement pour une opération incluant l'ablation de mon utérus; et le médecin m'a alors demandé de signer un engagement selon lequel, si lors de l'opération, après avoir ouvert mon ventre, il constate que, à cause de la localisation et du volume des fibromes, la seule option est d'opérer en enlevant l'utérus, alors il refermera juste mon ventre. Le Rev Marie Louise m'encouragea à refuser de signer cet engagement en disant : « N'accepte pas ce qui ressemble à une décision du monde des ténèbres visant à te priver de ta capacité à enfanter. Notre Dieu n'a pas dit son dernier mot... »

La première action du Seigneur fut de permettre que, l'opération qui était annoncée imminente soit reportée, ce qui m'a permis de revenir à Douala et de prendre part au programme « GUERISONS ET MIRACLES PAR L'ADORATION ».

Quelques jours plus tard, l'opération, eut enfin lieu. Lorsque je revins en moi, j'eus la joie d'apprendre que, malgré quelques complications, les fibromes avaient été retirés et mon utérus était en place. Gloire à Jésus Christ. »

Je tiens à vous faire remarquer que, alors que la prière de l'église n'a pas été exaucée, l'Adoration Véritable a accompli un miracle.

J'invite donc tous ceux qui font face à des maladies ou des problèmes spirituels graves à ne pas perdre espoir, et à venir expérimenter la Toute Puissance de Dieu le dimanche 30

Octobre 2022, en participant au programme dénommé « Guérisons et Miracles par l'ADORATION »

Cet évènement dédié essentiellement à l'Adoration se déroule en fait tous les derniers dimanche du mois, à l'Eglise Le ROC à Douala - Bessenguè, en face Total Lewat, à 50m de la route principale.

Assistez au programme de votre choix selon votre disponibilité :

Session 1: 8h-10h

Session 2: 11h-13h

Session 3: 18h-20h

L'Entrée est libre et gratuite ! Pour plus d'informations, vous pouvez contacter les numéros WhatsApp suivants : +237 675 36 89 67 /694 41 54 30

Que Dieu vous bénisse !

Rev Marie Louise NANGOA

Douala - Cameroun

Auteur du livre : « Echechs en délivrance et prières non exaucées : Une question de Droit plus qu'une affaire de Puissance